
Der Vorsitzende bedankt sich bei  Herrn Inci für sein Kommen zur o.g. Drucksache. 
 
Herr Pohlmann erörtert die Drucksache. 
 
Danach hat Herr Inci das Wort. Herr Inci kritisiert das Verfahren bei der Aufteilung der Gelder 
für die Integrationsarbeit. 
 
Die Gleichstellungsbeauftragte, Frau Wiesner, schließt sich dieser Kritik an. 
 
Herr Inci macht den Vorschlag, dass auch Politiker aus den verschiedenen Fraktionen am Runden 
Tisch teilnehmen sollten. 
 
Nachdem Herr Inci mit seinem Vortrag fertig ist, bittet  Herr Arens die CDU-Fraktion um eine 
Stellungnahme zu den gestellten Einwohnerfragen bzw. zum Vortrag von Herrn Inci. 
 
Die Einwohnerfragen werden vom Ratsherrn Hentschel beantwortet. 
 
Herr Arens erklärt für die SPD-Fraktion, dass auch sie die Kritik von Herrn Inci teilen. 
 
Der Vorsitzende läßt nach erfolgter Diskussion über die Drucksache abstimmen: 
 
 
 
  


